

Nachgefragt



Woran arbeiten Sie gerade?

Markus Knasmüller, Geschäftsführer von BMD mit Sitz in Steyr, forciert Künstliche Intelligenz.

KI wird im Rahmen der Digitalisierung von Institutionen und Unternehmen zurzeit das größte Transformationspotenzial zugeschrieben. Prozesse in der Buchhaltung oder in Steuerberatungskanzleien werden erleichtert. Routineaufgaben fal-

len einer Software zu, die Aufgaben mit hoher Schnelligkeit und Präzision erledigt. Dies erleichtert Schlüsselkräften die tägliche Business-Agenda. Gleichzeitig werden Risiken und Fehler vermieden. BMD will mit der KI-basierenden Business Solution die Marktführerschaft weiter ausbauen. 700 Mitarbeiter sind aktuell beschäftigt. Umsatz: 83 Millionen Euro.